

## Der BDK-Bezirksverband begrüßt den neuen Behördenleiter des PP Trier

02.06.2017

Herr LKD Rudolf Berg hat am 15.08.2015 das PP Trier – nach fünfjähriger Leitung der Kriminaldirektion – in Richtung Landeshauptstadt verlassen, wo er die Stellvertretung des LKA-Präsidenten übernahm.

Verabschiedet hatte sich Herr Berg mit der Äußerung, dass er oft an die Zeit in Trier zurückdenken werde:

*„Es war eine sehr gute Zeit. Mit vielen gemeinsamen, auch herausragenden Erfolgen, mit sehr kollegialem Umgang und, wie ich finde, einem hervorragenden Miteinander über alle Hierarchieebenen und Inspektionsgrenzen hinweg.“*

Nun zieht es ihn an seine alte Wirkungsstätte in neuer Funktion zurück.

Zum 01.05.2017 ist ihm die Leitung des Polizeipräsidiums Trier übertragen worden.

Der BDK, der Herrn Berg als engagierten, offenen und verständnisvollen Gesprächspartner kennengelernt hat, wünscht ihm bei seiner neuen Herausforderung alles Gute!

Der Bezirksvorstand

